

Päpstliches Ehrenzeichen „bene merenti“ an Angela und Wolfgang Schneller verliehen.



Am Donnerstag, den 18. Juli 2013, hat der Bischof von Rottenburg-Stuttgart, Dr. Gebhard Fürst, Angela und Wolfgang Schneller das Päpstliche Ehrenzeichen „bene merenti“ übergeben. Damit wurden die Verdienste des Ehepaares für den Jakobusweg und die Pilgerstätte des Heiligen Jakobus in Santiago de Compostela gewürdigt.

Bischof Fürst wies in seiner Laudatio ausdrücklich auf die Verdienste von Angela und Wolfgang Schneller um das Pilgerprojekt in Santiago de Compostela hin, dass – initiiert von der Diözese Rottenburg-Stuttgart – inzwischen bereits im 5. Jahr gemeinsam mit dem Katholischen Auslandssekretariat durchgeführt wird.

Das Katholische Auslandssekretariat gratuliert Angela und Wolfgang Schneller herzlich zu dieser Ehrung.

Gregor Spieß

Katholisches Auslandssekretariat, Bonn, 24.07.2013